

704V



LINKE LISTE Nürnberg, Äußere Cramer-Klett-Straße 11-13, 90489 Nürnberg

Äußere Cramer-Klett-Straße 11-13  
90489 Nürnberg  
Telefon: 0911 – 2 87 60 13  
www.linke-liste-nürnberg.de  
buero@linke-liste-nuernberg.de

Herrn Oberbürgermeister  
Ulrich Maly  
Rathausplatz  
90403 Nürnberg

AFV

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>		
<b>22. MRZ. 2017</b>		
VI	1 Zur Kle.	3 Zur Stellungnahme
VAG	2 z.w.V.	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
	X	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

M

Nürnberg, 22. März 2017

Sehr geehrter Oberbürgermeister,

Die VAG hat angekündigt, zukünftig keine Kinderkrippenwagen mit Bus oder Straßenbahn zu transportieren. Davon sollen im Frühjahr die Kitas in Kenntnis gesetzt werden. Bei dem Transport von Krippenwagen wurde festgestellt, dass die Sicherheit nicht gewährleistet ist. Durchführungen von Tests bezüglich Sicherheit und Haftung sind generell zu begrüßen. Die Konsequenz, die Mitnahme ersatzlos zu verbieten, ist jedoch u.E. der falsche Weg.

Viele Kitas sind auf Straßenbahn und Bus angewiesen, da sich keine U-Bahn in der Nähe oder am Zielort befindet. Vor allem Kitas ohne oder mit kleinem Garten wollen und sollen regelmäßig Ausflüge durchführen können. Krippen nehmen dazu die Krippenwagen um die Kleinkinder zu transportieren. Diese Handhabung sollte für einen ÖPNV keine unlösbare Aufgabe darstellen. Vielmehr sollte er ein Interesse daran haben, Kindern den öffentlichen Nahverkehr näher zu bringen um den motorisierten Individualverkehr in Zukunft zu reduzieren.

Die Stadtratsgruppe der LINKEN LISTE stellt folgenden Antrag:

1. Die Verwaltung prüft zusammen mit der VAG, wie der Transport bestimmter Personengruppen gewährleistet werden kann. Diese Personengruppen sind Menschen mit Rollatoren, Rollstuhl oder Elektroscooter und Krippenkinder mit Krippenwägen.
2. Dabei werden die Erfahrungen benannt, in wie weit der in Bus und Straßenbahn vorgesehene Platz ausreicht oder ob es öfters Engpässe gibt.
3. Als kurzfristige Lösung für die Krippen wird auf Bestellung ein Bus mit Fahrer zur Verfügung gestellt. Mittelfristig werden die allgemeinen Verkehrsmittel der VAG mit geeigneten Haltegurten für Krippenwägen versehen.

Mit freundlichen Grüßen

Marion Padua  
Stadträtin der Linken Liste